

# 北区新庁舎検討会だより



第6号 平成23年7月15日発行 発行:北区 編集:新庁舎建設基本構想検討会

たくさんの

## 北区ニュース特集号にご意見をいただきありがとうございました!

多く寄せられたご意見のQ&A

—新庁舎建設基本構想案(中間のまとめ)—

**基本理念「人と環境にやさしく、区民に開かれた北区のシンボル」の「北区のシンボル」って、どういうこと?**

北区の将来像である  
「ともにつくり未来につなぐ ときめきのまち  
- 人と水とみどりの美しいふるさと北区」  
を象徴する庁舎をめざすという意味です。

奇抜なデザイン?  
デザイン料が高い?  
箱モノ/行政?



**備えるべき機能に「区民交流・活動機能」のスペースは不要では?**

気軽に立ち寄っていただけるスペースや、区民同士の交流を行えるスペースは、区民に開かれた庁舎をめざす上で大切なことであると考えています。

庁舎は用事がある時にしか行かないのでは?

### ●北区ニュース特集号(3/25)●

- ・基本理念
- ・めざすべき庁舎像
- ・備えるべき機能 など

### ●第6回検討会の内容●

- ・今後の進め方
- ・庁舎規模の考え方

### ●北区総務部総務課●

電話:03(3908)8628  
FAX:03(3905)3423  
メール: [sharyo@city.kita.tokyo.jp](mailto:sharyo@city.kita.tokyo.jp)

※詳細は、区ホームページをご覧ください。URL <http://www.city.kita.tokyo.jp>